



#WEST 14. November 2022

Ortsverband Düsseldorf ehrt langjährige EVG-Mitglieder

Ende Oktober veranstaltete der OV Düsseldorf die Jubilarfeier des Jahrgangs 2022 im Restaurant "Buschhausen am Aaper Wald". Der Einladung folgten insgesamt 25 Jubilarinnen und Jubilare.



Die Bürgermeisterin Klaudia Zepuntke sprach hierbei ein Grußwort, die Düsseldorfer Gewerkschaftssekretärin Anita Schmidt hielt die Festrede und als Überraschungsgast sorgte der Zauberkünstler Charlie Martin mit seinem erstklassigen "Zaubertainment-Programm" für kurzweilige und begeisternde Unterhaltung.

Gemeinsam mit Anita Schmidt ehrte der Vorsitzende René Roßmüller die Jubilarinnen und Jubilare. Ein besonderer Moment hierbei war die Ehrung des Kollegen Wilhelm Hein anlässlich seiner 70 jährigen Mitgliedschaft in der EVG. Ein anschließendes gemeinsames Abendessen rundete die gelungene Veranstaltung ab.



Alle Bilder anzeigen »